

---

**Le mois de saint Joseph**

Le mois de saint Joseph peut être commencé en février, de manière à le terminer, le 19 mars, fête du Patron de l'Église universelle.

Ceux qui, pendant un mois, font chaque jour une pratique de dévotion quelconque en l'honneur de ce grand saint, peuvent gagner une indulgence partielle de trois cents jours, chaque jour ; et, de plus, une indulgence plénière un jour du mois au choix de chacun, pourvu que véritablement contrits, ils se confessent, communient et prient selon les intentions du souverain Pontife.

• Redoublons pour lui de zèle et de dévouement ; méditons chaque jour ses grandeurs ; imitons ses vertus et implorons son assistance.

---

**Lettre de S. E. le cardinal Ledochowski, Préfet de la Propagande**  
*Au nouveau Supérieur-Général des Oblats, le T. R. P. Soullier, O. M. I.*

ROME, 22 décembre, 1893.

Très Révérend Père,

Du jour où j'ai appris, Très Révérend Père, que, dans le Chapitre de Votre Congrégation, tenu à Paris, il y a quelques mois, vous aviez été élu Supérieur-Général, j'ai eu la pensée de vous adresser des Lettres spéciales dans lesquelles, en vous félicitant de tout cœur de votre élévation à cette haute dignité, je saisis cette si heureuse occasion de donner à la société entière des Pères Oblats de Marie Immaculée un témoignage non équivoque de mon estime et de ma bienveillance.

Ce dessein, que les circonstances ne m'ont pas permis de réaliser plus tôt, je le mets d'autant plus volontiers à exécution aujourd'hui, qu'à l'occasion de votre voyage dans la Ville-Sainte, j'ai pu voir de plus près et par moi-même les éminentes qualités qui vous distinguent, mon Très Révérend Père, et qui vous ont conduit comme naturellement à la lourde charge de modérateur suprême de Votre Congrégation.

Un autre motif de vous manifester ici mes sentiments, c'est la ferme espérance que votre administration sera grandement profitable à la très illustre Société des Pères Oblats, et qu'ainsi la Sacrée-Congrégation de la Propagande, toujours plus appliquée à la diffusion du nom chrétien, pourra à juste titre se réjouir de recevoir de la dite Société, dans l'avenir comme dans le passé, un concours aussi précieux qu'efficace.